

Wackelblume Sous la rosée



Une fleur pleine de fraîcheur au milieu des enfants ! Chacun d'eux revêt les habits du matin et, quand c'est son tour, pose ou retire quelques gouttes de rosée sur la fleur. Derrière cette image poétique, se joue un jeu d'équilibre.

But du jeu : être le 1er à déposer toutes ses gouttes de rosée (billes) sur la corolle de la fleur

Les gouttes de rosée sont de jolies billes transparentes que les enfants conservent dans le calice d'une feuille.

En jouant une de leurs 4 cartes, ils choisissent d'ajouter une ou deux billes (entendez une ou deux gouttes de rosée) sur les pétales de la fleur commune ou – si c'est l'instruction à suivre – d'en retirer.

La corolle blanche tremble et tressaille sous le poids dont on la charge car elle est reliée à la tige par un ressort.

S'il y a trop de billes d'un côté, elle se met à pencher... et se libère de quelques-unes d'entre elles en les faisant tomber dans le support vert qui entoure sa tige.

Dans ce cas, l'enfant récupère ce que la fleur rejette et l'ajoute à sa réserve.

Le premier enfant qui n'a plus de billes, gagne la partie.

<http://www.casse-noisettes.be/>